

宜野湾市制施行60周年及び 市政功労者表彰記念式典を開催

7月1日に「宜野湾市制施行60周年及び市政功労者表彰記念式典」が開催され、15名の方々が表彰されました。また、市制施行60周年記念事業として、ぎのわん応援大使に就任したサンリオの人気キャラクター「ハローキティ」に委嘱状が交付され、「宜野湾市民の日」を大いに盛り上げました。



令和4年度市政功労者

【教育部門】 前田 美恵子
 【体育・スポーツ部門】 城田 盛秀
 【社会福祉部門】 島袋 清
 【産業経済部門】 仲村 義明

宮城 政一
 田里 艶子
 宮園 峰子
 ながやま 永山 雄一

渡名喜 庸伸
 根路 銘 安正
 福里 清孝

【文化部門】 新城 康弘
 伊良波 幸政
 【一般篤行部門】 前田 ヨシ子
 前澤 友作

公演後インタビュー

対馬丸記念館館長 高良 政勝

誰も無事では済まない。戦争

平和祈念事業特別企画を6月16日嘉数中学校、翌17日普天間小学校と宜野湾市役所にて開催しました。対馬丸記念館館長の高良政勝氏は、「1944年8月、沖繩から本土に向かう対馬丸が撃沈された。家族11人で乗船し当時4歳の私と17歳の姉の2人助かった。父に支えられ漂流する中、奇跡的に救助された。父は、救助船の船員に私を託しその場で力尽き亡くなった。」と戦争の無情さを語りました。大阪出身の講師旭堂南照氏は、小学校3、4年時の担任のミチコ先生が給食に持ってきてくれた手作りマーレードの思い出をその後の同窓会で話すと、実はそれは先生の夫の政勝さんの手作りであったことや、政勝さんが対馬丸の生存者であると知ったところから講談が展開していく。平和の大切さ、命の尊さについて語っていただきました。

平和祈念事業「ミチコ先生とマーレード」と対馬丸（講演×講談）を開催



講師 旭堂 南照

講談は、釈台と張扇を使いながら、史実を聴衆にわかり易く伝える歴史ある文化です。この講談を多くの方に聴いていただき、平和な世の中が続くことを願い、これからも全国で講談を続けてまいります。



対馬丸記念館館長 高良 政勝

は、一般の住民、罪のない子どもたちも巻き込まれ犠牲となります。だから戦争は絶対にやってははいけません。自然災害と違い戦争は人間が始められる。ということ。人間は止めることもできる。私は常々考えるのですが、意識を持つことが大事なのです。子どもたちに、子どものうちにそういう意識を伝えていくことが大切なのです。

宜野湾市地域づくり事業の募集について

宜野湾市でまちづくりをしませんか？皆さまからの事業提案を募集します。

- 【事業目的】 主体的に地域づくりを行う市民団体等を育成・支援することを目的に、事業に必要な経費を助成します。(最大50万円)
- 【対象事業】 人材育成、地域文化振興、まちづくり事業など
- 【申込資格】 市内で活動する2名以上の団体。
- 【申込締切】 令和4年10月31日(月) 17:00 必着
- 【問い合わせ】 市民協働課 ☎ 893-4411(内線 2223)



JICA 沖縄 第2回 SDGs フォトコンテスト作品募集開始!

JICA 沖縄では、「身近なことから見つけよう!世界とつながるうちなーのSDGs」をテーマに、第2回 SDGs フォトコンテストを開催いたします。あなたが見つけたSDGsを写真とメッセージでお届けください。

- 【募集期間】 7月1日(金) から9月18日(日)
- 【応募部門】 (1) 一般(大学・専門学校以上) (2) 高校生以下

応募方法等の詳細は、JICA 沖縄ホームページでご確認をお願いします。

